

StädteRegion Aachen

Kfz-Zulassung erfolgreich migriert

[07.05.2014] Nach den Straßenverkehrsämtern Euskirchen, Düren und Gütersloh konnte das IKOL-KFZ-Zulassungsverfahren auch für die StädteRegion Aachen erfolgreich zum IT-Dienstleister regio iT überführt werden.

Seit Anfang April dieses Jahres setzt die StädteRegion Aachen für die IT-Anforderungen ihres Straßenverkehrsamts die Lösungen IKOL-KFZ, IKOL-eAKTE sowie die E-Government-Verfahren eKOL-KBA und eKOL-KFZ im Rechenzentrum des IT-Dienstleisters regio iT ein. Der Betreiberwechsel schließt damit ein Großprojekt ab, in dessen Rahmen bereits vier weitere Kommunen in die Rechenzentrumsumgebung integriert wurden ([wir berichteten](#)). Insgesamt ist regio iT damit nach Angaben von Software-Anbieter Telecomputer der größte IKOL-KFZ-Anwender – mit mehr als 1,3 Millionen verwalteten Kennzeichen. Für die Firma Telecomputer und regio iT sei dies ein herausforderndes und rundum gelungenes Projekt gewesen. Dazu Josef Mommertz, Produkt-Manager im Center „Kommunale Produkte und Lösungen Archivsysteme/DMS/kommunale Fachverfahren“ bei regio iT: „Die enorme kooperative Bereitschaft aller Projektbeteiligten sowie das große zeitliche Engagement auch außerhalb der normalen Arbeitszeiten haben letztendlich zu einem sehr guten und erfolgreichen Ergebnis geführt. Gerne möchte ich den technischen Projektleiter Andreas Günther der Firma Telecomputer zitieren: Das war das perfekte Projekt.“

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, StädteRegion Aachen, Kfz-Wesen